

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan yang dilimpahkan-Nya sehingga pada akhirnya saya dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul “Analisis Pengaruh Citra Merek, Kualitas Produk dan Harga Terhadap Keputusan Pembelian Produk Oriflame di Jakarta Utara“. Skripsi ini dibuat karena penulis mempunyai keingintahuan untuk menambah pengetahuan tentang ilmu ekonomi.

Maksud dan tujuan skripsi ini, untuk memenuhi salah satu syarat akademis yang harus dipenuhi oleh setiap Mahasiswa Fakultas Ekonomi Program Studi Sarjana Strata-1 Jurusan Manajemen Universitas ESA UNGGUL.

Didalam penyelesaian Skripsi ini, penulis mendapatkan bantuan, dorongan, dan juga motivasi dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung, baik dalam pengumpulan bahan dan data, penyajian dan pembahasan isinya maupun teknik penulisanya.

Melalui kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. Ir. Arief Kusuma A.P, MBA, selaku Rektor Universitas Esa Unggul, Jakarta.
2. Bapak Dr. MF. Arrozi Adhikara, SE, Msi, Akt, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Esa Unggul, Jakarta.

3. Bapak Drs. Sugiyanto, MM, selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Esa Unggul, Jakarta.
4. Ibu Dra. I'in Endang Mardiani, ME, selaku dosen pembimbing yang telah banyak membantu penulis dengan memberikan pengarahan-pengarahan, tenaga dan pikiran serta kritik yang membantu penulis dan kesediaan waktu yang telah diberikan.
5. Untuk keluargaku Papa, Mama, Fifi, Fera, Firdy dan sahabat-sahabatku yang senantiasa membantu, mensupport saya dan memberi semangat kepada saya dalam penyusunan Skripsi ini.

Penulis menyadari dengan sepenuhnya bahwa Skripsi ini masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu dengan senang hati menerima saran dan kritikan yang membangun akan dengan senang hati penulis terima untuk perbaikan dan penyempurnaan untuk penyusunan skripsi yang akan dibuat.

Akhir kata, dengan segala kerendahan hati dan dalam kesempatan yang baik ini, penulis mendoakan semoga Tuhan memberikan berkah dan rahmat-Nya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan Skripsi ini.

Jakarta, September 2014  
Penulis

**(Fitri Oktavianty)**